



Jeunes et bénévoles récompensés à l'AG de l'ECA !

Après avoir excusé les personnes absentes, Nicolas Aslanian le Président du club a remercié tous ceux qui ont honoré de leur présence cette assemblée et tout particulièrement Louis-Guillaume Blanc, Président du Comité Charente d'athlétisme. Il a expliqué que la section locale aurait sa propre AG en juin. Il a également remercié les bénévoles fidèles depuis très longtemps.

Le compte rendu d'activités a montré que le club, bien que fragilisé par 2 années de covid et de ses suites néfastes, était resté dynamique. De nombreuses animations ont été organisées (cross semi-marathon, challenge « run2K », journée nationale de la marche nordique compétitions 2 en salle et 6 sur le stade, participation aux jeudis de la Bonnière, sport sur ordonnance, forum etc.

Les projets sont dans la continuité avec en plus des opérations « Terre de Jeux » .

La trésorière Mireille Fort a présenté des finances saines.

Les entraîneurs ont ensuite félicité les athlètes assidus et qui ont fait de très gros progrès dans tous les domaines mais ils regrettent unanimement que très peu de petits de l'école d'athlétisme participent aux rencontres faites pour eux.

Pour finir le Président du Comité s'est montré satisfait de la tenue de notre AG et a participé à la remise des récompenses aux 6 bénévoles et aux 6 athlètes mis à l'honneur ,qu'il a grandement félicités.

Un goûter offert par le club a clôturé ce moment convivial.

Quant aux athlètes ils se sont retrouvés le lendemain à Saintes pour les départementaux d'où ils ont ramené 7 titres et 6 records personnels avec pour clou de la journée le 2000m steeple de Timothé

Barret samedi 3 JUIN :Eveil/poussins/benjamins/minimes

Accompagnateur : Antonio Pacheco

Samedi 3 JUIN: animation Terre de jeux à

Champagne-Mouton :Claudette Mathias (journée),emmènera Enzo et ceux qui peuvent aider (Repas offert par Champagne Mouton)